

# BOGOHILFE e.V.

Wiederaufbau und nachhaltige Hilfe für ein besseres Leben

Möbusstraße 5 – 55543 Bad Kreuznach – Telefon 0671 73555  
[www.bogohilfe.de](http://www.bogohilfe.de) – [mail@bogohilfe.de](mailto:mail@bogohilfe.de) – Mobil: 0171 2710225



## Mitglieder – Rundschreiben Nr. 3-2014 vom 10.04.2014

Liebe Mitglieder,

inzwischen haben wir in Deutschland alle Hürden genommen, auf den Philippinen hat meine Nichte Michelle Aguilar ein Gegenkonto eröffnet. Wir überweisen mit MA Transworld GmbH, einem deutsch-philippinischen Unternehmen, das wir schon seit über 10 Jahren privat nutzen. Innerhalb von 36 Stunden ist das Geld auf den Philippinen. Die Gebühren sind bei 2.500€ nur 7€. Bei der Sparkasse kostet das knapp 40€ bei 2-3 Wochen Laufzeit.

Inzwischen haben wir seit der Gründung die Mitgliederzahl verdoppelt. Die 36 Mitglieder haben zusammen 12 Highschool – Patenschaften übernommen. Durch das Verhandlungsgeschick von Michelle und dem Entgegenkommen des Northern Cebu College (NCC) können wir alle 16 Anwärter unterbringen.



Am 26. März war Michelle in Polambato und hat die Anmeldeunterlagen für die Schüler vorbereitet. Neben dem Anmeldeformular für das NCC mussten die Eltern und die Kinder auch einen „Vertrag“ mit dem Verein unterschreiben.

So mussten die Schüler/innen versprechen, die Schule ernst zu nehmen, regelmäßig in die Schule zu gehen und fleißig zu lernen.

Die Eltern wurden belehrt und mussten unterschreiben, dass bei den Kindern Schule im familiären Umfeld Vorrang hat. So dürfen die Kinder nicht statt Schule zum Unterhalt der Familie beitragen.

Mehr zu diesem Thema auf unserer Internetseite [www.bogohilfe.de](http://www.bogohilfe.de). Die Aktualisierung wird aber erst am Gründonnerstag erfolgen. Mein Freund Alex Rößle aus Oberstdorf hat bisher alleine die Internetseite erstellt und betreut. Er besucht mich nächste Woche und gibt mir eine Einweisung in die verwendete Software.

Bei der bereits erwähnten 1. Überweisung haben wir 2.500€ überwiesen. Davon gehen ca. 1.000€ direkt an das NCC als Schulgeld für die 16 Schüler/innen für das Schuljahr 2014/15. Außerdem helfen wir zwei Familien wieder für sich selbst sorgen zu können. Beide Familien leben vom Fischfang. Die eine Familie erhält ein neues Fischernetz (ca. 100€), die andere ein neues kleines Fischerboot (ca. 400€).

Bei unseren Grundschulpatenschaften haben wir noch etwas Zeit, da erst in 2 Monaten die Sommerferien enden und hier keine Anmeldung erforderlich ist.

Bei unseren regelmäßigen Sitzungen werden viele mögliche Aktivitäten unseres Vereins besprochen. Ziel ist immer Mitglieder zu werben und Geld für unseren Verein zu sammeln. Erwähnen möchte ich hier noch eine Einzelspende der Firma Beinbrech.

Unsere erste Aktivität ist ein Bratwurststand in Bad Kreuznach am 1. Mai (ab 10 Uhr bis ca. 14 Uhr). Der Gewinn geht dann direkt in die Vereinskasse. Natürlich hoffen wir auch auf eine volle Spendendose und auf das eine oder andere neue Vereinsmitglied.

Bis zum nächsten Rundschreiben,  
mit freundlichen Grüßen

Klaus Jung